

ABSTRAK

Hosniyah, 2021, Pengaruh *Capital Structure*, *Firm Size* dan Likuiditas Terhadap Kualitas Laba Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di ISSI. Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing : Reza Mubarak M.Si

Kata Kunci : *Capital Structure*, *Firm Size*, Kualitas Laba, Likuiditas

Perusahaan berdiri untuk bisa mendapatkan laba dan keinginan perusahaan yang terbesar adalah laba di perusahaan akan terus mengalami suatu peningkatan dalam setiap periodenya. Kualitas laba di perusahaan bisa dijadikan cerminan keadaan perusahaan apakah bisa terus mengembangkan dan mempertakan usahanya apa tidak . Tujuan dari kualitas laba pemenuhan harapan bagi pihak eksternal di perusahaan. Seorang investor dan juga kreditor berharap perusahaan tetap beroperasi dengan baik agar kualitas laba di perusahaan semakin membaik.

Berdasarkan hal tersebut, maka permasalahan yang akan diangkat dalam penelitian ini ada dua macam : *pertama*, bagaimana pengaruh secara parsial antara *Capital Structure*, *Firm Size* dan Likuiditas Terhadap Kualitas Laba Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di *Indeks Saham Syariah Indonesia* (ISSI); *kedua*, bagaimana pengaruh secara simultan *Capital Structure*, *Firm Size* dan Likuiditas Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di *Indeks Saham Syariah Indonesia* (ISSI).

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif kausal. Sumber data yang digunakan adalah data sekunder. Populasi penelitian ini adalah 127 perusahaan dengan 124 sampel. Instrument penelitian ini adalah variabel independen *Capital Structure*, *Firm Size* dan Likuiditas sedangkan variabel dependen Kualitas Laba. Adapun teknik pengumpulan data yakni dengan dokumentasi dan juga menganalisis laporan keuangan. Analisis data yang di pakai yaitu mencari data mentah, statistik dekriptif, uji asumsi klasik dan juga uji hipotesis. Jenis data yang digunakan adalah data panel yakni gabungan dari data *time series* dan juga data *cross section*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa; *pertama*, *Capital Structure* diperoleh nilai $t_{hitung} 0,349 < t_{tabel} 1,679$ dengan nilai signifikansi $0,728 > 0,05$ yang artinya *Capital Structure* tidak berpengaruh dan tidak signifikan terhadap kualitas laba; *kedua*, *Firm Size* diperoleh nilai t_{hitung} sebesar $-2,457 < t_{tabel} 1,679$ dengan nilai signifikansi $0,018 < 0,05$ yang artinya *Firm Size* berpengaruh signifikan terhadap kualitas laba; *ketiga*, Likuiditas diperoleh nilai $t_{hitung} 1,894 > t_{tabel} 1,679$ dengan nilai signifikansi $0,065 > 0,05$ yang artinya Likuiditas tidak berpengaruh dan tidak signifikan terhadap kualitas laba *keempat*, hasil uji F diperoleh nilai F_{hitung} sebesar 3,756 dan F_{tabel} sebesar 3,20 dengan tingkat signifikan 0,017 yang artinya *Capital Structur*, *Firm Size* dan Likuiditas secara simultan berpengaruh signifikan terhadap kualitas laba pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di *Indeks Saham Syariah Indonesia* (ISSI).